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PRI llamará a Moreira para explicar iniciativa para que Ejército 

permanezca en las calles 

 

La bancada del PRI en el Senado llamará 

al coordinador de su partido en la Cámara 

de Diputados, Rubén Moreira, para que 

explique la iniciativa de su compañera 

Yolanda de la Torre, que busca que el 

Ejército permanezca en las calles hasta el 

2028. Y pidieron a su dirigente nacional, 

Alejandro Moreno, que no se deje 

presionar por el gobierno federal ni el de 

Campeche.  

“Ninguno de los compañeros teníamos 

conocimiento de la iniciativa en Cámara 

de Diputados, hoy nos reunimos por la mañana, y se acordó llamar a los integrantes, por lo menos al 

coordinador y al diputado Rubén Moreira, para que nos pueda comentar al respecto de la presentación 

de esta iniciativa y pueda contestar alguno de los planteamientos que podremos hacer nosotros. (…) Va 

en contra de lo que hemos estado planteando”, destacó 

En rueda de prensa, el grupo parlamentario, encabezado por el coordinador Miguel Ángel Osorio Chong, 

adelantó que su voto será en contra de la Guardia Nacional y dijo que el llamado bloque de contención 

presentará una acción de inconstitucionalidad ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación. 

Celebró que no se haya dispensado el trámite de la Guardia Nacional y se respete el reglamento del 

Senado, “ni la investidura de esta soberanía ni la trascendencia del tema admite ni madruguetes o 

discusiones fast track y, como mínimo, exige que se discuta en comisiones con pulcritud, y rigor técnico. 

No obstante, así como reconocemos el proceso, rechazamos que no se haya turnado a las comisiones de 

Defensa y Derechos Humanos”, agregó. 

Por eso, rechazó que el tema se pretenda debatir el viernes por la tarde o el sábado, “cuando muy 

posiblemente podría pasar desapercibida por la ciudadanía y hacemos un llamado para que sea este 

jueves o el próximo martes para que se suba al Pleno”. 

Sobre su dirigente nacional, Alejandro Moreno, señaló que “es una buena prueba para mi dirigente, en 

las últimas semanas, efectivamente, he dicho que vamos en alianza, y yo lo aplaudo, que no se va a 
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romper la alianza y yo lo felicito. Ante las presiones de Campeche y el gobierno es que no cedería y yo 

espero que así suceda”. 
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